

## BHABINKAMTIBMAS POLSEK CICURUG LAKSANAKAN GIAT SAMBANG WARGA DESA TENJOAYU

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALIS.ID](http://SUKABUMI.JURNALIS.ID)

Oct 4, 2024 - 13:32



*BHABINKAMTIBMAS POLSEK CICURUG LAKSANAKAN GIAT SAMBANG WARGA DESA TENJOAYU*

Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Cicurug, Bripka Darmanto, S.H., melaksanakan kegiatan Sambang atau Door to Door System (DDS) di Kampung Tenjoayu, Desa Tenjoayu, Kecamatan

Cicurug, Kabupaten Sukabumi, pada Jumat (4/10/2024) pukul 09.00 WIB.

Dalam kegiatan ini, Bripka Darmanto mengajak warga untuk selalu berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas dalam hal keamanan dan pembangunan di Desa Tenjoayu. Ia juga membuka ruang bagi warga untuk menyampaikan keluh kesah atau masalah yang dihadapi, demi menjaga stabilitas Harkamtibmas (Pemeliharaan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) di desa tersebut.

"Partisipasi aktif dari masyarakat sangat diperlukan dalam menjaga keamanan lingkungan, terutama menjelang Pilkada 2024. Kami mengimbau agar tidak ada yang menyebarkan berita hoax, mempolitisasi isu SARA, atau terprovokasi oleh tindakan yang dapat mengganggu ketertiban. Warga juga diingatkan untuk tidak melakukan intimidasi, persekusi, ataupun main hakim sendiri," tegas Bripka Darmanto.

Selain itu, ia mengingatkan warga untuk waspada terhadap tindak pidana seperti pencurian kendaraan bermotor (curanmor), dengan cara selalu mengunci kendaraan menggunakan kunci ganda dan tidak meninggalkan kunci di kendaraan. Bripka Darmanto juga memberikan perhatian khusus terkait kenakalan remaja, penyalahgunaan narkoba, minuman keras, tawuran, hingga penggunaan knalpot bising. Ia mengajak masyarakat, terutama para orang tua, untuk lebih mengawasi anak-anak mereka.

Dalam upaya pencegahan tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dan stunting, Bhabinkamtibmas berkoordinasi dengan pihak desa dan kader Posyandu agar masalah tersebut dapat terpantau dan diantisipasi secara dini.

Kegiatan ini berjalan dengan aman dan kondusif, serta mendapat respon positif dari warga Desa Tenjoayu yang merasa nyaman dengan kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah mereka.

*KOMPOL Mangapul Simangunsong, S.H., M.H.*, Kapolsek Cicurug, menyampaikan apresiasi atas terlaksananya kegiatan ini yang bertujuan untuk meningkatkan sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan serta kenyamanan lingkungan.